

授業が始まりました!

布水中学校に入学してから早くも1週間が過ぎました。小学校の授業時間は45分。中学校の授業時間は50分。この5分の違いがけっこう大きかったりします。そして、授業のたびに先生が替わる! 慣れるまで、違和感があるかもしれません。

昨日、初めてのテストも終わりました。その前の日には、『なぜ勉強するのか?』という学習に関する集会があり、自学ノートの使い方の説明もありましたね。そして、今日は生徒会委員会の日。部見学も終わり、明日からはいよいよ体験入部も始まります。

色々な出来事が怒濤のように押し寄せてきますが、何かわからないことがあったら、遠慮なく先生に聞いてください。1年生を見ていると、『まだまだ小学生らしい、あどけなさ』と『中学校生活をしっかり送っていこうとする、りりしさ』を感じます。

色々なことを経験して少しずつ『布水中学校の生徒』になっていくのでしょうか。『布水魂』を受け継いでいく、みなさんの成長がとても楽しみです。



4月9日 行事予定

- 14日(木) 授業開始 B日課 生徒会委員会 部見学③
- 15日(金) 体験入部①
- 18日(月) 体験入部② 第1回入部希望調査
- 20日(水) 遅刻0の日 木曜授業 体験入部③ PTA 実行委員会・地区委員会
- 21日(木) B日課 水曜①②③④ 家庭学習の日
- 22日(金) 体験入部④
- 26日(火) 正式入部 部発足会
(1年生は中間テスト終了まで
17:00 部活動終了 17:15 完全下校)
- 27日(水) 生徒議会 29日(土) 昭和の日
- 4月23日(土)~5月8日(日)にかけて、
色々な競技の春季大会が行われる予定です。

